

Frustran extorsión telefónica

Escrito por comunicado

Miércoles 19 de Octubre de 2011 13:51

Guaymas, Sonora, 19 de octubre de 2011.- La oportuna intervención de los agentes de la Policía Preventiva Municipal comisionados en la zona Norte evitó que una empleada de maquilas Tetakawi fuera víctima de una extorsión telefónica, en hechos registrados la mañana de hoy.

Así lo establece el parte informativo elaborado por los ocupantes de la patrulla P-104 ante el comandante Ramón Aguirre Vizcarra, titular de Seguridad Pública Municipal donde se establece que lo anterior ocurrió a las 7:40 horas de este miércoles, en el fraccionamiento “Las Américas”.

En ese lugar supuestamente tenían secuestradas a dos personas, una de ellas Alicia Ruiz Venegas, hija de la señora Alicia Venegas Alcántar, quien telefónicamente había solicitado el apoyo de las autoridades policiacas.

De acuerdo a la versión de la denunciante ella se encontraba laborando en la empresa maquilas Roca Fuerte cuando recibió en su teléfono celular una llamada donde le decían que tenían secuestra a su hija y otros niños.

La mujer entró en crisis nerviosa y fue auxiliada por el personal de la compañía donde labora, a la vez que dieron aviso de lo anterior al C-4, por lo que se implementó un rápido operativo.

Los policías revisaron el lugar y encontraron a la hija de la señora Venegas Alcántar quien aseguró que no había tal secuestro.

En ese lugar estaban cuando la mujer nuevamente recibió otra llamada donde le avisaban que ya tenían a su hija a bordo de un vehículo.

Las autoridades trataron de llamar al teléfono de donde provenía la llamada, sin embargo no estaba registrada.

Frustran extorsión telefónica

Escrito por comunicado

Miércoles 19 de Octubre de 2011 13:51

De esa manera se evitó que la señora Venegas fuera a pagar el rescate que con toda seguridad pedirían los supuestos secuestradores.

Por tal motivo Aguirre Vizcarra por este conducto pidió a la población en general que no se dejen engañar por este tipo de personas, y que primero verifiquen el lugar donde se encuentra la presunta víctima antes de realizar el pago de cualesquier cantidad y sobre todo que lo denuncien a la policía, tal como sucedió con este caso.